

Donnerstag, 27. Juli 2023, Offenbach-Post / Dietzenbach

Konzert für Bewohner der Philipp-Jäger-Anlage



Ein Konzert für die Bewohner der Philipp-Jäger-Wohnanlage hat der Verein Yehudi Menuhin organisiert. Das Duo La'vid, bestehend aus Laia Haro Catalan an der Klarinette und Gitarrist Julian Perez Illera, begeisterte die Anwohner im Garten des Komplexes. Der Verein Yehudi Menuhin nutzt Musik als Therapie und fördert darüber hinaus junge Künstler am Beginn ihrer Karriere. Die Vorsitzende des Einrichtungsbeirates Christa Pfaff (vorne) überreichte am Ende des Konzertes dem Duo ein kleines Präsent und bedankte sich bei allen Beteiligten für die Veranstaltung. Im September ist ein weiteres Konzert in der Wohnanlage geplant, teilte der Verein mit. Foto: p